
全員協議会記録

開 会 年 月 日 令和４年12月６日

開 会 時 刻 午前 11時 14分

閉 会 時 刻 午前 11時 21分

出 席 議 員 名

三野泰嗣 川口 浩 大西要一 宮﨑 誠 久保 真

中村 功 井村貴志 上村和生 北村 勝 楠木宏彦

鈴木豊司 野崎隆太 吉井詩子 世古 明 野口佳子

藤原清史 西山則夫 浜口和久 宿 典泰

欠 席 議 員 名 なし

署 名 者 －

担 当 書 記 奥野進司

協 議 案 件

１ 議長選挙立候補者による所信表明

説 明 員

伊 勢 市 議 会



1

開会 午前 11 時 14 分

◎北村 勝副議長

ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の出席者は全員でありますので、会議は成立しております。

それでは、ただいまから議長選挙立候補者による所信表明を行っていただきます。今回、

所信表明を行っていただきます候補者は、品川議員の１名であります。所信表明につきま

しては演壇で行っていただきたいと思います。なお、時間は 10 分以内でお願いいたしま

す。

それでは、品川議員登壇していただき、所信表明をお願いいたします。

品川議員。

○品川幸久議員

議長選に先立ちまして所信の一端を述べさせていただきます。

地方分権一括法が施行され、地方自治の責任が重くなったと同時に、地方議会も同じよ

うに大きな責任を負うようになりました。

今まで歴代議長が議会改革を進めてこられ、いろんな研修を受けてきました。前世古議

長の下では、二元代表制について、市長部局との一線を画すことが大事と確認されたわけ

であります。私も、市長部局とは、むやみに対峙することは望みませんが、是々非々で緊

張感が必要であると考えます。

現在、全国の地方議員の数は３万 2,000 人と言われております。３年前にＮＨＫが全国

の議員にアンケート調査を行いました。約１万 9,000 人余りから回答があり、議員２万人

の本音として報道をされました。その中でも、二元代表制が機能していない、車の両輪と

なっていないとの声がたくさん寄せられたとのことであります。さらなる議会改革が必要

であります。

議会の責任の一番は、予算を議決であることは言うまでもありません。

伊勢市の抱える問題として少子高齢化があります。今年の世界人口ですが右肩上がりで、

80 億人と言われております。一方、日本は新生児が 80 万人を切ることになりそうです。

その中で、貧困の子供たちが増え続けております。

そして、円安、原油高の中、物価が上がり出しました。特に、電気代値上げは大きく市

民に影響しております。

今議会に求められているのは住民の意見の集約であり、私たち議会の役目である様々な

利害調整力であります。例えば、子供たちのために、将来的には、給食費の無償化という

話も出ております。財源がかかる話でありますので、市長部局の判断が大事になります。

将来の伊勢市を見つめ提案していくことも、議会の役目と考えます。

市民の皆さんから聞いて、各議員が抱える問題を共有し、議会が一つになり、伊勢市の

問題点を相談し、政策提案に向かうことが求められております。

大阪のほうでは、上下水道料金基本料金を３か月間無料とし、１世帯当たり基本料が

1,540 円ですので、4,620 円の減額になり、その間は水道代は使った量だけということで非

常に分かりやすく、また、全世帯が恩恵を受けるため、たくさんの皆さんが喜んでいるっ
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ていう声が出ていました。そんなことにも目を配ることが大事と考えます。

また、コロナ第８波と言われる中でありますが、ありがたいことに、伊勢志摩に訪れて

いただく方は増えております。

また、Ｇ７交通大臣会合が行われることも決まっております。特に、観光、商工につい

ては、近隣の市町等の連携は連携が大事になると思います。

また、喫緊の課題については、現在、近隣の市町と連携し、議会として、地域の課題を

出し合い、県のほうに陳情をしております。これは私が副議長のときが１回目でしたが、

さらなる連携も必要になると思います。

最近になりますけど、世古議長が鳥羽の議長と一緒に国会議員に陳情に行っていただい

ている写真を見ました。このようなことを積極的にやっていただいておることに、非常に

感謝をしたいと思います。もちろん市長も東京のほうに陳情に行ってもらっておりますが、

議会と共にということも大事であります。

また、情報を議会が共有することも非常に大事と考えます。

議会、みんなで進んでいきたい。生意気なことを申しましたが、こういうことに粉骨砕

身取り組みたいと思いますので、議員各位におかれましても格別の御配慮を賜りますよう

お願いを申し上げまして、所信の一端とさせていただきます。

よろしく御了承賜りますようお願いいたします。ありがとうございました。

◎北村 勝副議長

ありがとうございました。

以上で、議長選挙立候補者による所信表明は全て終了いたしました。

これをもちまして全員協議会を閉会いたします。

閉会 午前11時21分


